

**CCOO defiende la profesionalidad del personal municipal del Servicio de Juventud y además denuncia los pliegos de las Zonas Jóvenes.**

En un comunicado, que adjuntamos, la mayoría del personal del Servicio de Juventud ha expresado su malestar por las críticas vertidas públicamente, considerándolas un ataque injustificado a su trabajo y su profesionalidad.

Desde CCOO, consideramos que el señalamiento a las y los trabajadores municipales no aborda el problema de la precarización y las condiciones impuestas, desviando la atención de quien ha tomado la decisión y tiene la responsabilidad política. Son estas decisiones políticas, las que están generando la conflictividad y contra las que hay que confrontar.

A su vez, la Federación de Enseñanza de CCOO ha recurrido los nuevos pliegos presentados por el Ayuntamiento de Zaragoza para la gestión de las Zonas Jóvenes Escolares. Argumentan que dichos pliegos no solo empeoran las condiciones laborales, al reducir la jornada laboral semanal con su consecuente disminución salarial, sino que también desatienden aspectos económicos importantes ya que ignoran los aumentos salariales pendientes y conceptos económicos derivados del convenio colectivo. El recurso se ha interpuesto ante el Tribunal Administrativo de Contratos Públicos de Aragón (TAPCA).

Por último, CCOO expresa su apoyo al personal del Servicio de Juventud, defendiendo su labor objetiva y profesional y exige al Gobierno de Zaragoza que retire los pliegos y realice una modificación de los mismos que evite el conflicto y la precarización de estos puestos de trabajo.

